

CONTENIDO OFRECIDO POR 

Economía. Ayudas

El sector CECA implementa medidas de apoyo para los afectados por la DANA

Las entidades asociadas reafirman su compromiso con los damnificados e impulsan, junto a las autoridades y el sector privado, soluciones que permitan acelerar la vuelta a la normalidad



Ante la difícil situación económica, social y personal provocada por el reciente paso de la DANA por Valencia y otras zonas del país, que ha generado graves daños materiales y afectado a miles de personas, las entidades asociadas a CECA (CaixaBank, Kutxabank y Cajasur Banco, ABANCA, Unicaja, Ibercaja Banco, Caixa Ontinyent, Colonya Pollença, Cecabank y más de treinta fundaciones) han puesto en marcha un amplio paquete de medidas con las que respaldar a los damnificados. Estas acciones, destinadas a aliviar la situación de los ciudadanos y los negocios perjudicados, se suman a otras iniciativas de apoyo en colaboración con el Gobierno y diversas entidades públicas y privadas.

El pasado 4 de noviembre, CECA, junto a las asociaciones bancarias AEB y Unacc, anunció la implementación de una moratoria de hasta tres meses, ampliables, para los préstamos de particulares, autónomos y pequeñas empresas afectadas por las

inundaciones. Una propuesta que fue presentada ante el Ministerio de Economía, Comercio y Empresa, con el fin de que se articule legalmente lo antes posible. Además, se está trabajando en colaboración con el Instituto de Crédito Oficial (ICO) para diseñar un plan de actuación que contribuya a mitigar las consecuencias económicas de este desastre.

También se han puesto en marcha líneas extraordinarias de financiación, complementadas por una línea especial destinada al sector agroalimentario, uno de los más golpeados por las inundaciones. Con estas medidas, se busca proporcionar liquidez y apoyo a los agricultores y pequeños empresarios afectados por el temporal.

Asimismo, se ha impulsado una línea de anticipos de las ayudas gubernamentales, que estará disponible tanto para particulares como para autónomos, y permitirá obtener financiación mientras llegan las ayudas oficiales. Las propias entidades ya están colaboran-

ACCIONES

Se están aplicando moratorias para los préstamos de autónomos, pymes y particulares

Las fundaciones del sector CECA están impulsando iniciativas a través de la Obra Social

do con las aseguradoras para agilizar la tramitación de indemnizaciones y están prestando atención telefónica prioritaria a los damnificados, garantizando una respuesta ágil y eficiente.

En paralelo, las entidades bancarias anunciaron la exención de comisiones por la retirada de efectivo en cajeros y por el mantenimiento de Terminales Punto de Venta (TPV) en comercios de las zonas afectadas, facilitando así la operativa de estos negocios. Además, se han puesto en marcha operativos de oficinas móviles que están facilitando la atención financiera en las áreas más afectadas.

Compromiso social

La solidaridad del sector CECA se refleja también en la creación de plataformas para captar donativos, ofreciendo un canal ágil y transparente para aquellos que deseen colaborar con los damnificados. Estas ayudas se canalizan a través de organizaciones no gu-

bernamentales (ONG), que actúan como intermediarias y distribuyen los fondos de forma eficiente entre las personas y comunidades más afectadas por la DANA, asegurando que lleguen a quienes más lo necesitan.

Además de las acciones puramente financieras, las fundaciones del sector CECA están llevando a cabo otro tipo de iniciativas a través de la Obra Social, que juega un papel muy relevante en la recuperación de las zonas afectadas, no solo de forma inmediata, sino también a medio y largo plazo. Algunos ejemplos son la distribución de alimentos, el reparto de kits de emergencia y agua, el apoyo a centros escolares y asociaciones de personas con necesidades especiales, y el desplazamiento de equipos de psicólogos especializados para la gestión del duelo. El sector CECA trabaja con las autoridades y el sector privado para impulsar soluciones que permitan acelerar la recuperación y el restablecimiento de la normalidad.